



Élevage

On pouvait s'attendre au pire avec le confinement. Nous n'avons pas assisté à une catastrophe dans le secteur bovin malgré la fermeture des restaurants. En fait, la demande a fortement changé depuis quelques années et une bonne partie de la viande bovine est désormais valorisée dans la viande hachée. Certes, la demande de burger a diminué mais celle des ménages a augmenté aussi bien pour la viande fraîche que pour la viande congelée. La provenance française a été valorisée et s'il y a eu des perturbations de marché au début du confinement, la situation s'est vite rétablie grâce à la forte demande pour la viande hachée. En juin, le prix des vaches remonte en France et dans les autres pays européens grâce à la réouverture des restaurants. Par ailleurs, la demande Italienne pour les broutards a peu diminué et le bilan des expéditions de broutards n'a baissé que de 7 % par rapport à 2019 sur les six premiers mois de l'année. Le recul concerne surtout l'Espagne et quelques pays tiers comme l'Algérie. En revanche, le marché des veaux de boucherie a connu un effondrement des prix.

[EN SAVOIR PLUS](#)